

LOCAL | Política

El PP apuesta por la experiencia frente a las "dudas" que entrañan los partidos emergentes

Beatriz Jurado critica al rol de la mujer en formaciones como el PSOE

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 14 de diciembre de 2015 - 21:38



La apuesta por un proyecto “sólido, de futuro, e inspirado en los jóvenes” y dejar a un lado “los experimentos, ya que España no puede ponerse en riesgo”.

Así concluía ayer su intervención en Priego la vicesecretaria de estudios y programas del PP, Andrea Levy, en la clausura del acto público denominado “La política en femenino”, en el que, con la participación de una docena de concejales, alcaldesas, parlamentarias andaluzas y candidatas del PP a las elecciones del próximo 20 de Diciembre, se analizó el papel de la

Una novedosa iniciativa que congregó a un importante número de público y cuya clausura, tras casi una hora de intervenciones, corría a cargo de la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, la cabeza de lista al Senado por Córdoba, Beatriz Jurado y la propia Andrea Levy, que coincidieron en señalar en sus respectivas intervenciones la experiencia de la candidatura de Mariano Rajoy y las “dudas” que entrañan los partidos emergentes.

En este sentido, Ceballos indicaba que sólo hay que mirar atrás 4 años, “para ver cómo se encontraba el país”, destacando que la candidatura del PP, “está integrada por personas con experiencia y que viven el día a día de los ciudadanos”. Igualmente, la también candidata al Congreso, indicaba los buenos resultados que su formación ha obtenido en la localidad en las citas electorales de los últimos cinco años, poniendo de manifiesto que el próximo 20 D, “es importante votar al PP, porque España ha levantado cabeza y la próxima legislatura será la del emprendimiento, el progreso y las grandes inversiones”.

Por su parte Beatriz Jurado criticó abiertamente el rol de la mujer en formaciones como el PSOE, “que aprobó una Ley de Igualdad, porque no le daba a la mujer el protagonismo que debía tener”, frente a la actitud que en este sentido ha mostrado el PP, “que nos tiene en cuenta como personas y no por ser mujeres”. Ahondando más en el tema, Jurado añadía que, “el peor enemigo de las oportunidades para la mujer es el socialismo”, poniendo como ejemplo lo que está ocurriendo en Andalucía, destacando que no podemos jugar el futuro “con experimentos”.

Finalmente, Andrea Levy se mostró orgullosa de la campaña de “cercanía” que está desarrollando el PP, así como del trabajo realizado por el gobierno de Rajoy en los últimos cuatro años, gracias al cual se ha pasado de la “España de las sombras del año 2011”, a la situación actual. Cambio que para Levy, “no es fruto de la casualidad, sino del trabajo diario”, ya que como incidía, “los votos no caen del cielo”, concluyendo que dividir el voto del PP votando a Ciudadanos, “es acercar de nuevo al PSOE a la Moncloa, por lo que concentrar el voto del PP es la única manera de garantizar que la izquierda no vuelva al gobierno”.